



Telefon +41 (0)52 632 7368

Fax +41 (0)52 632 7088

staatsarchiv@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Neue Dienstleistung im Staatsarchiv Schaffhausen

Im Staatsarchiv Schaffhausen steht neu ein Hörplatz der Schweizerischen Nationalphonothek (Fonoteca) zur Verfügung. Die Schweizerische Nationalphonothek in Lugano ist das Kompetenzzentrum in der Schweiz, das Träger mit einem Bezug zur Schweiz und zur Schweizer Geschichte sammelt, um sie für die Forschung sowie Interessierte zugänglich zu machen. Vom Hörplatz aus kann kostenlos auf die digitalisierten Bestände der Schweizerischen Nationalphonothek zugegriffen werden.

Mit der Einrichtung des Hörplatzes im Staatsarchiv Schaffhausen, die in Absprache mit den Bibliotheken Schaffhausen und dem Stadtarchiv der Stadt Schaffhausen erfolgt, kommt auch der erste Teil des Projekts der Digitalisierung des Regionaljournals Zürich-Schaffhausen von SRF (vormals Radio DRS) zum Abschluss. Dieses Projekt, das den Zeitraum von 1978-1995 umfasst, wurde in Zusammenarbeit mit dem Verein zur Erhaltung des audiovisuellen Kulturgutes Memoriav, SRF und den Staatsarchiven Zürich und Schaffhausen umgesetzt. Vom Hörplatz im Staatsarchiv Schaffhausen aus kann direkt auf das digitalisierte Regionaljournal Zürich-Schaffhausen zugegriffen werden. So wird es möglich, frühere Sendungen des Regionaljournals Zürich-Schaffhausen nachzuhören.

Mit dieser neuen Dienstleistung reiht sich der Kanton Schaffhausen in die Reihe der 17 Kantone ein, die bereits über einen oder mehrere Hörplätze verfügen.

Weitere Informationen unter www.staatsarchiv.sh.ch und www.fonoteca.ch.